

DESCRIPTION

DU

MONT-D'OR LYONNAIS.

En sortant de Lyon, et à environ une demi lieue au nord-ouest, le voyageur se trouve au pied d'une montagne qui sort comme un bouquet de verdure de cette charmante plaine environnée d'autres montagnes, plus ou moins éloignées qui forment son horizon. Elle descend mollement et cache ses pieds dans la Saône d'un côté, et, de l'autre, s'étend en pente douce jusqu'au cours de l'Azergue.

Sa position isolée, sa richesse de perspective, l'aspect gracieux qu'elle offre, et la végétation dont elle est partout revêtue, l'ont fait nommer le *Mont-d'Or*. Des historiens ont voulu donner à cette appellation une autre origine, mais toutes les probabilités se réunissent pour lui assurer celle qu'elle tient de son heureuse situation (1).

(1) Il y en a qui croient que ce surnom est dû, sinon à la grande fertilité de cette montagne, à l'exemple de beaucoup de collines qui s'appellent de